

Fiat fährt am Roten Teppich vor

Fiat ist offizieller Fahrzeugpartner des Internationalen Filmfestivals in Rom, das in den kommenden zwei Wochen stattfindet. Den Gästen des „Festa del Cinema di Roma“ stehen der Topolino, der Grande Panda, der 600 Elektro und Hybrid sowie der E-Ulysse für die Fahrt zum Roten Teppich zur Verfügung. Der Grande Panda hat beim Filmfestival einen seiner ersten öffentlichen Auftritte. (aum)

Bilder zum Artikel



Fiat 600e La Prima.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Fiat Grande Panda.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
